

SÍFILIS. UNA ENFERMEDAD VIGENTE DISERTANTE: ROM, MÓNICA GRACIELA

Introducción: Las infecciones de transmisión sexual (ETS) son un importante problema de Salud Pública tanto por su morbilidad como por sus posibles complicaciones y secuelas, si no se realiza el diagnóstico y tratamiento precoz. Se ha podido apreciar en los últimos años un incremento en los nuevos casos de Sífilis, siendo un problema vigente en muchas partes del mundo. Es una enfermedad infectocontagiosa con múltiples manifestaciones clínicas sistémicas, algunas de las cuales se localizan en la mucosa bucal. **Descripción del caso:** Paciente masculino de 19 años de edad, estudiante universitario, residente en La Plata. Llega a la consulta derivado por su médico clínico, debido a la presencia de lesiones en forma de placas, ubicadas en la mucosa labial superior e inferior y en la lengua, de seis meses de evolución, aumentando de tamaño en este tiempo. Asintomática. Refiere dolor de garganta. Presenta adenopatías cervicales y occipitales. Se indicó prueba de VDRL que resultó reactiva y VIH negativo. El diagnóstico fue de secundarismo sifilítico y se indicó el tratamiento de Penicilina G Benzatínica 2.400.000UI (2 aplicaciones). Con evolución favorable. **Conclusiones:** Se destaca la importancia de la detección, y el reconocimiento de las lesiones estomatológicas de la Sífilis, que permitirá el diagnóstico y tratamiento en estadios más tempranos. Es importante resaltar la participación del Odontólogo integrando el trabajo multidisciplinario que merece esta enfermedad.